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ACTA RESOLUT萱VA

SES鵜dN ORDINARIA No. 008_2020

30 DE JUN喜O 2020

En Ia cludad de Guaranda a los tremta dias del mes dejunlO del dos mil veinte, a las nueve horas

diez mimtos, Se 】nstala el pleno del Cons♀jo UniversitarlO, en SeSidn ordinarla OCtaVa. COn la

PreSenCla de los slgulenteS mlembros: Dr. C. Arturo RoJaS S各nchez, Rector; Dra. Sllvia

Pacheco Mendoza PhD, Vicerrectora Acad6mica; Dr. Car]os Ribadeneira Zapata, Vicerrector de

Investigaci6n y Vinculac16n; Lic. Gina Acebo del Valle, Representante de la Facultad de

ClenCias AdministratlVaS’Ing・ Nelson Monar G, Representante de la Facultad de Ciencias

Agropecuarias; Dr. Carlos Dominguez S, Representante de la Facultad de Cienclas de la

O　豊富詰警誌霊書誌需書誌藷葦等霊
Represent狐te de los Profesores, Ing. M6nlCa Bonilla, Decana de la Facultad de ClenCias

AdminlStrativas; Ing・ Sonla Salazar, Decana de la Facuitad de Ciencias Agropecuarias; Dr・ Hugo

N唖ez, Decano de la Facu[tad de ClenCias de la Educaci6n; Arq. Cesar Pazm壷o, Decano de

la Facultad de Ciencias de la Salud’Dr Ångel NaralUO, Decano de la FacuItad de Jurisprudencia;

Fis. Rafael Medlna’Presidente Asociaci6n de Profesores (e); Srta Nayelly Cueva, Representante

estudlantil・ Srta. Grace Wilcaso, Representante estudian時Sr Cns皿an Chavez 。an・era,

Representante estudiantil; Lic. Abg. Miguel Paguay, PI.OCurador; act心a en calidad de Secretarla

General, Abg. M6nica Le6n Gonza!ez,
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POr la pandemia se ha replanificaci6n y hemos tratado en ComlS章6n AcademCa Para Ser Viable

todos Ios procedmientos que estamos dando・ POr lo que necesitanos es la aprobac16n en Cons印

UnlVersltario la planlficac16n de la Unidad de T血laci6n’las directn∞S’el procedimlentO Para el

desaITOllo de la titulac16n en base a esa reglamentaCi6n, graCias.

DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros como ustedes conocen se remi。6 para c「看terio al CES, Para

無雑禁書蒜器霊慧詳霊慧霊詰詩誌磐器霊
DRA・ SILVIA PACHECO, eS neCeSanO que Se de viabilidad a este proceso’tiene retraso, y

COmO eS de conocimiento se hizo la consulta al CES, POrque §e queria realizar este proceso con

謹‡薫護憲駕藷護憲警護窯　O
emergente porque estal- retrasados como dos periodos Ios estudlanteS, Se aPela a esta sensibilldad

de que sea aprobado este plan de la Facultad de J皿SPrudencia.

DR. ANGEL NARANJO, eStin rquesados prdeticanente 4 perfodos, 3 perfodos ha mgresedo a

esta皿Idad de titulaci6n, tenemOS eStudiantes que han teminado sus estudios en e! mes de

febrero, maI.ZO’entOnCeS ta皿bi6n tenemos que iniclar la unidad de ti山Iaci6n esta en proyecto se

ha hecho la planificaci6n pero que ser各utilizado el mismo reglanento, PrOtoCOIos, lmClar maXimo

en sepdembre, COn la finalldad de igualamos y estemOS al dia porque esto es indicador de

evaIuacldn

DR. ▲RTURO ROJAS・ COmPafieros creo pertinente que podamos aprobar y dar contimidad

Para que eSe gran nhmero de estudlanteS de jurispmdencia que estuvieron rezagados puedan

COntmuar COn eSte PrOCeSO

DR. HUGO NtJ杓EZ, en V血d que esto ya fue analizado y en base a la necesidad expllesta POr

las autondades la Doctora Sllvla Pacheco y Dr. Ångel NaralUO, me SumO a la moc16n de la

Doctora’a fin de que se apruebe este proceso y dar atenci6n al proceso de titulaci6n en la Facultad

de CienclaS de la」urisprudencla

DR. ARTURO ROJAS, aPOyada la moc重6n por p創rte de los sefrores Mlembros, POr SeCretaria

SOlicltO Se de lectura a la resoluc16n.

RCU- 008-2020-032

CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: ``APROBAR LA PLANIFICACI6N DE IA UNIDAD DE T臆TULACIdN DE

LA FACULTAD DE JURISPRUDENC寒A, C量ENCIAS SOC萱ALES Y POLiTICAS PARA

LAS CARRERAS DE SOC宣OLOGiA Y DERECHO, JUN音O - SEPT量EMBRE 2020.



叫岳B l
CONSEコ)㊥

UN IVERS看TA則㊥



山岳B l
CONSEコ】⑥

UN IVERSI丁A則⑱

DR. CARLOS RIBADENEIRAl eStaS aslgnaturas est血enca血nadas basI Canente encaminadas

espec脆eamente previo un an餌sIS que Pemite que los prof料ionales que estin en este momento

tratando de sahir a su vida profesional’neCeSitan tener cierto 『yo de conocinlientos espec綿cos,

esta es la oport皿idad que nosotros les danos como ins血ci6n educativa de poder incrementar

e§ta aSlgnatura’Si es que no existe e重l algunas de las areas. esta carrera de emprendimiento tamb16n

necesita cie]巾D tlPO de profesionales especificos, eSto nOS Va a Pemtlr dar oportunidad de trabajo,

esta oportunldad pemite que la Universldad de altemativas・ apOy6 este tipo de acciones y

activjdades que se estall desarrollando que sean aprobadas

ING' SONIA SALAZAR・ COmO Facultad de Ciencias Agropecunias, COnSidero que

講義霊護蒜霊霊叢叢警護誌　O
COmdn est紅ocho asignaturas, Si rev]SamOS la malla curricular nos estan qultando espacio de las

asignaturas que son propias de la especialidad de las can.eras.

DRA. SILVIA PACHECO’los sefiores Decanos mencionan que para ellos la ingen置eria debe

Ser de 8 cicIos o 9 cicIos’nO lleganos a un acuerdo en cuanto mjsmo queda porque cada qulen

defiende’POr eSO Io d♀,anOS ablertO que la mgenieria sea en el octavo o noveno cICIo, Para las

licenclaturas que man。an ocho mveles, POr eSO hablanos que en el sexto que vendria a ser un

C看CIo antes y el octavo el final’POr eSO hablanos de entre sexto s6ptimo por las licenciaturas y

POr lo que son Ias ingenierias.



ひたB l
CONSEg⑥

uN IVERSITA剛㊨



頃日B l
㊨㊧NSたきi◎

UN IVERSITA則⑱

DR. ARTURO ROJAS, graCias por las precisiones que se van manifestando, aqui estanos para

deba血IⅢando la concepc16n que g脚da en el senddo de lo que se ha manifestado, los redlSefios

O ajustes tlenen que Ser analizados minucIOSamente, Para lo cual tenemos que ir tomando com。

SugerenCias de que el emprendiniento ser各consideracidn en otro momento, maS nO COmO trOn∞

COm直pero si las o億as as]gnaturaS que SOn ba§lCaS y elementales como Lengu叩y

Comunicaci6n, Realidad Nacional y Diversldad C山tural, la EpistemoIogia de la Inves鴫ac16n,

MetodoIogia de la InvestlgaCi6n y Trabajo de Titulacien’que conSidero son muy elementales y

Pe血eutes que hacen un recorrido absolutanente en todas las carreras y todas las Facultades, el

emprendi血ento es cierto tiene una raz6n de ser y algunas Facultades tienen su potencial, en

especialmente en la Facultad de Ciencias AdminlStra。vas, en donde es una aslgnatura mClusIVe

COmPlementaria.

器ざ窯祭器器嵩蒜蒜霊謹1言霊讐器慧}蒜議書　O
Regimen Academico del afro 20 19, Pr∞1Samente el tem血o se llama red量Sefro curricular con la

figura de que es una modificac16n al curriculo que puede ser de una manera sustantlVa O nO

SuStantiva’estamOS ProPOniendo sobre todo por e宣tiempo porque el CES nos ha dado la

OPO巾nidad de hacer los恥stes curriculares a nuestros proy∞toS de caneras con los tiempos

establecldos, en muChas universidades hemos visto conveniente que el g担ste cumcula. n。

SuStantivo puede ser una via muy importante para ahorrar tlemPO y sobre todo e=rabgiv y el

esfuerzo que mpllCa hacer un redisefro curricular’hemos visto la necesidad de que estos qustes

Puedan tener este ca血cter no sustantivo’PerO el no sustan。vo血pllCa COmPafieros simplemente

hacer un g担ste a la ma11a curricular en lo que coITeSPOnde al tiempo de educac16n, lo que estamos

PrOPonlendo son los lineamentos muchas Facultades nos han pedido que presentemos Ios
llneamientos que estamos defroiendo algunos elelnentoS Claves como politica institucional.

ING. NELSON MONARつCOmCido con los criterios de los compafieros que me antecedieron

Obvlamente dentro de la relaci6n de de§arOllo acad6mico debemos coincidlr en el l.5 que nos
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dQja un poco mas de flexibi看ldad para tener una mayor amplitud en el caso de las asignaturas de

PrOfesIOnallZaC16n, en lo que tiene que ver con lo que son las asignaturas del tronco com血,

emprendimlentO dentro de nuestras careras de la Facultad lo manejamos Io que son proyectos,

dentro un capitulo o unidad, eStudio Io que tiene que ver emprendimiento, tan血ich en lo que tiene

que ver en epistemoIogia y metodoIogia de la investigaci6n, trab窃amOS fusionadas las dos como

una solaうa lo mQ〕Or lo que tendriamos que hacer es sublr e】 periodo academco, nO trabajarlo

COmO eStamOS en eSte CaSO un Segundo, SmO a lo mqiOr en SeXtO O SePtlmO, Para enmarCamOS

dentro del sistema de tltulaci6n, eSO nOS Va a dar una amplltud para tral)ajar con las as看gnaturas

que son de profesionalizaci6n, Obviamente hal癌naturaleza de cada una de las Faoultades de sus

Can-eraS que Sl lo permtan mCrementar este ninero de aslgnaturaS del tronco com血, PerO Si

VamOS a tener falenclaS dentro de aslgnaturaS de profesi6n.

0　誤霊嵩霊聖霊諾意謹書詩誌嵩霊書誌監
COn nueStrOS eStudiantes, eSe fue uno de los factores que considerar, pOrque PreVio an粗isis que

hlZO un血gemero FlerrO de todas de las denominaciones de las asignaturas en las diferentes

caITeras muy heterogeneo, en eSe Sentido se canaliz6 establecer un tronco com血de asignaturas,

POr eSO eS que Se Plante6 esa estructura, SI Pretendemos sacar a cultura fisICa que tenemOS en

nuestros dlSefios actuales y ponerle como un requisito, nO eStaria acorde al Estatuto Vigente,

POrque ya nO eXISte el Departamento de Cu看tura Fisica compafieros, COmO Se POdria ahora tramitar

Si fuera una certificaci6n, eS un inconveniente en el caso de sacarle cultura fisICa dentro de la

malla que tenemos en este momento; lo que es el Departamento de Infom釦lCa eStin tambien

COnSlderadas estas asignaturas dentro de la mlSma ma11a cumcular, Sl eStablecemos como

requisito y no tronco comin, eStamOS de alguna manera no permdendo la movllidad de los

estud宣anteS, de las aslgnaturaS de mVeStigac16n,印istemoIogia de la investigaci6n y metodologia

de la investlgaCi6n en el Reglamento de Regimen AcademlCO en el aIticulo 40, Cita claramente

que las umVerSldades para la fomaci6n de nuestros estudiantes tenemo§ que tener eSaS dos

asignaturas, muChas de las carreras las tienen ubicadas en diferentes cICIos, Crco COnVeniente

∞mPafroros analizar bien las ldeas, las sugerencias que se han emitido en este ConsQjo, Para ir
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DR. ARTURO ROJAS・ una VeZ dada la lectura de la resoluci6n queda aprobada, POr lo que

PrOCeda a dar lectura el siguiente punto del orden del dia, Sefiora secretaria.

Por secrelaria se da lectura al siguiente punto del orden del dia.

OCTAVO PUNTO: Analisis y Resoluci6n de la modificaci6n del DistnbutlVO Academico de las

Licenciadas Maria Ola11a y Vanessa Mite, SObre la ba§e de la Resoluci6n de ComISi6n Academica

Nro RCA-SE-004-2O20-01 1, 22 dejunio, 2020.

DR. ARTURO ROJAS, COn el pem章SO Doctora Silvia, al ser un tema que §e trat6 en ComlSi6n

Acad6mica・ COnSidero pe血ente que el Arquitecto Cesar P捌nifio nos proporcione todos los

detalles al respecto por ser la sollCitud enviada desde la Faculted de Ciencias de la Salud.

篤譜終豊盤議慧藍霊r籍盤詩誌謹書王三　〇
Coordinacic皿, POr mOtlVOS PersOnales y de salud que todos conocemos y dada la necesidad de

reglStrar la nueva carga horaria en el distnbutivo en funci6n de la renuncia que acabo de explicar

y el nombramiento para LICenCiada Vanesa Mite’el pedido era que se apruebe el nuevo

dlStributlVO en Cuanto a las horas de dedicaci6n

DR" ARTURO ROJAS, de acuerdo a lo manifestado por el Ar. Pazmifro, eSte CanblO que

modifica el distributivo de las compafieras de la LICenClada Maria Olalla como de la Licenclada

Vanesa Mlte・ e§ Pertinente que este Consgiv Universltario haga la aprobaci6n l.eSPeCtiva para

notificar y actualizar el dlStributlVO aprobado en sesiones anteriores, en COnSlderaci6n

COmPafieros por favor.

DRA. SILV音A PACHECO・ eSte eS un CaSO que aute la ren皿Cia de Ia compafiera Maria Olalla,

hace que el distributivo tenga que ser mod描cado・ POrque SuS horas se camblarian y se le asignarfa

a Ia otra compafiera, en eSte Sentido es que se pone en conslderaci6n ante este ConsQjo

Universltario・ Para que Se Pueda a trav6s del S寒ANET, reallCe la respetiva adecuaci6n al nuevo

distributlVO.

DR. ARTURO ROJAS・ COmPafieros como se acal)a de expresar es pertinente por cuanto tambien

en otro tiempo posterior este o匝to de revisi6n y anarsis enton∞S tiene que haber la aprobaci6n

de este Consgo UniversltanO, en eSa COnSideraci6n comp猟eros si ustedes tienen alg血otro

aporte, Se aPOya la modificaci6n, POr Parte de Ios sefrores Miembros, SOlicito se de lectura la
resoluc16n por favor se鯖ora secretaria.

RCU- 008 - 2020 - 034

CONSEJO UNIVERS量TA RIO

RESUELVE: “APROBAR LA MODIFICACI6N DEL DISTRIBUTIVO ACAD丘MICO

DE LAS LICENCIADAS MARjA OLALLA Y VANESSA M看TE, DOCENTES DE LA

FACULTAD DE CtENCIAS DE LA S▲LUD Y DEL SER HUMANO, EN BASE A LAS

SIGU事ENTES CONSIDERACIONES:
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ー　L萱C. MARIA OLALLA, SE ELIMINEN LAS HORASDE

COORDINACldN DE LA CARRERA D皿ENFERMER王A, Y SE LE

量NCLUYA LA ASIGNATURA, ENFERMER上A BÅs量CA AL SEGUNDO

C暮CLO PARALELO ``C,,i 4 HORAS PARA ASEGURAMIENTO DE LA

CALIDAD; 4 HORAS PARA PRÅcTICAS PREPROFES量ONALES Y 2

HORAS PARA T宣TULACION.

-　LIC. VANESSA M臆TE. SE HLIMENE LAS HORASDE IA

ASIGNATURA ENFE則MERiA BÅsICA DE SEGUNDO CICLO

PARALELO ``Cll Y SE LE INCLUYA LAS HORAS COMO COORD量NADORA

DE LA CARRERA DE ENFERMER主A,,.

DR. ARTURO ROJAS, aprObado el texto de la resoluc16n, SOllCltO Se PrOCeda a dar lectura a看

Siguiente punto del orden del dia

Por secretana se da lectura al slgulente PuntO del orden del dia.

NOVENO PUNTO: An創isis y Resoluc16n de 23 Proyectos de Vinculac16n de la Pnmera

Convocatona del Afio 2020.

DR. ARTURO ROJAS, tenga la bondad Dr Carlos Rlbadenelra, hacer la expos書Ci6n de este

PuntO COFTeSPOndiente a los proyectos de Vinculac16n

DR. CARLOS R重BADENEIRA, SOn 23 proyectos en los cuales estin deta11ados sus nombres

en los a句untos presentados, neCeSitamOS !a aprobac16n para que ∞ntin心en con este proyecto y

Puedan 11egar a feliz temino en un momento deteminado, estO tiene su base legal en base a la
convocatoria del a丘o 2020 en la primera convocatona del afio 2020, hasta aqui la primera parte

緋痛or Rec亡o重.

DR. ARTURO ROJAS, COmPa丘eros ustedes tienen los documentos habilitantes, la exposICi6n

reallZada por el Doctor Carlos Rlbadeneira, Sl eS el caso de existr aportaclOneS tenga la bondad

COmPafieros se sollCita que seal]‖坤rObados estos 23 proyectos de vmCulaci6n que ya estね

cumpliendo con todos Ios requisltoS de acuerdo a la convocatorla que se ha realizado.

DR. HUGO NtJ舟皿Z, apOyO Io solicitado por el sefror Vicerrector, en Virtud que se estan

ejecutando Ios proyectos de vinculacidn

DRA. SILVIA PACHECO, SOlicltO Se debe aprobar lo presentado por el知ea de investigaci6n,

puesto que vamOS a Seguir dando cumplrmiento a esas necesidades que tienen nuestros

COmPafieros estudiantes

ING. NELSON MONAR, de [gual foma estoy de acuerdo que se apmeben los proyectos de

vmculaci6n que tenemos en este momento, Obviamente Para dades vlabllidad a los estudiantes

que ya est鉦por culm血rar Su PrOCeSO aCadd血CO y de la carrera, POr lo que apoyo la aprobaci6n.

DR. ARTURO ROJAS, al no exIStlr nmguna ObJeC16n este punto queda血aprobado en func16n

de los proyectos de vmculac16n, POr favor sefrora secretarla del texto de la resoluci6n.
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Por secretana se da lectura al texto de la resoluci6n.

RCし丁- 008 - 2020 - 035

CONSEJO UN量VERS重TARIO

RESUELVE: ’’APROBAR LOS 23 PROYECTOS DE VINCULACI6N DE LA PRIMERA

CONVOCATORTA DEL A血O 2020, DE ACUERDO AL ART盲cuLO 8 DE LA

RESOLUCION RPC-SE-No O46-2020, DEL CONSELO DE EDUCACION SUPERTOR・・.

DR. ARTURO ROJAS, PueSta en COnSlderaci6n la resoluci6n y al no existlr ning血canbio se

aprueba por unanimidad por parte de los sefiores Miembros de Consap Universltario, POr
SeCretana solicito se de lectura al siguiente p皿tO del orden del dia.

Por secretana se procede a dar lectura al siguiente orden del dia

D虹量MO PUNTO: AnallSis y Resoluci6n para el cierre’Pr6rroga y continuldad de Proyectos de

丁nvestlgaCi6n de ]os a血os 20I8 y 2019.

DR. ARTURO ROJAS・ nueVanente Doctor Carlos Ribadenelra tenga la bondad de dar los

deta量les y caracteristlCaS de los elementos que se es也pron皿Ciando, POr favor.

DR. CARLOS RTBADENEIRA, en la comisi6n de investigac16n se reaIiz6 se solicito un

infome a los proyectos de investigaci6n de las convocatorias 20 1 8, 20 ] 9 y 2020, de este lnfome

de todos Ios proyectos que hal血sldo emitidos y estaban en eiecuci6n muchos de ellos, Se

tomaron ciertas decisiones en base a ciertos aspectos tecnicos que se analizaron entre e11os, Se

tom6 en cuenta la fecha de lnicio del proyecto y la fecha de finalizaci6n del proyecto, tanblen Se

tom6 en cuenta el tiempo, la fecha de pr6rroga que se le emti6 a cada uno de los proyectos y el

tlemPO deもvcuci6n al cual fue establecido cada皿O de e11os, el monto asignado y el monto

薫護慧護憲叢霊誌謙t薫　O
de las ∞nClusIOneS en Su gran PaJrte de los proyectos en cada uno de ellos tlenen un infome

indlVidual, VOy a hablar del primer caso que es del infome que esta t giv de los compafieros

Licenclada Maura Mufioz Nara可o’Licenciada Maria Olalla Garcia, y Medico Rene Bracho, e]

prOyeCto Se 11anaba ``Nivel de P宣omo en Leche Matema y Sangre de Madres y Reci6n Nacidos,

Guaranda’San Miguel, abri1 2018 marzo 2019,・, habla de abn1 2018 y marzo de1 2019 que era la

fecha en la cual debi6 haberse tem血ado el proyecto, eStanOS en junlO de1 2020, eXiste una

Prdrroga hasta diciembre de1 2019・ el tiempo de垂cuci6n del proyecto fro establecido pan 20

meses, el monto asignado para este proyecto fue de 26348 d6lares, el monto ejecutado fue 827 1

d6lares, la reestmcturaci6n presupuestaria fue de 1500 d6lares, un aVanCe de segundo

CumPlimento de los objetlVOS’Se hizo un an拙§is exhaus。vo del proyecto y tlene un avance del

PrOyeC10 de1 25%, eSto nOS trap a ClertaS COnClusIOneS que quiero manifestar’el proyecto presenta

un avance de1 25% se regis億a infomes hasta el mes de f討rero, Se eVidencia que la Directora

PreSent6 los requerimientos para la匂vcuc16n presupuestaria al Dep狐anento de InvestlgaCi6n y

Vinculaci6n, que Presenta un total de 4 requerinientos detallados a continuaci6n son
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requer皿entOS elaborados dlngidos e§PeC紀camente al doctor Ulises Barragin requerimientos

n血n13 ∞n fecha 9 de mayo de1 2019, eI requerimiento 45 con fecha primero dejulio dei 2019

dirigido a=ngemero Marco Lara, el requenmiento 102 con fecha de julio dingido al Dr. Ulises

Barragin; y el requenmlentO 103 con fbcha prmero de julio dingido tambien al lngeniero Marco

Lara’eSte Proceso Se detiene en ∞mPraS P的licas, COnOCi6ndose el resultado puesto que no existe

un infome de parte del area involucrada, les comento que este trab劉O Se lo hlZO buscando todos

Ios infomes y revisando de cada uno de proyectos en estos mismos teminos, POr eSto me refiero

al prilner el pri皿er PrOy∞tO en tOdos Ios proyectos en e1 100% del proyecto el cuello de botella

es compras p的llCas, Se reCOmlenda a la DlreCtOra e細ciene definidvo del proyecto una vez

Subsanadas todas las observaciones manlfestadas, hay observaciones para cada proyecto se les

Pas6 este este infome personallZado a cada uno de los Directores de proyecto para que hagan su
infome final, eS decir cumplan con el infome de avance y cunplimiento, un mfome丘nal y皿a

SOlic血d de cierre, justificando las razones por las que no pudieron avanzar opo巾mamente, en el

informe se plantea que y el cuello de botella fue compras p的llCaS en eSte CasO y en tOdos Ios

CaSOS, en e=OO% de los documentos, POr eSto Se塵ores Miembros de ConsQjo Universltario y

COmPafieros, SOlicitanos que este proyecto al haber sobrepasado la pr6rI.Oga y al tener un avance

de1 25%, SOlicltamOS que eSte PrOyeCtO Se le cierre, Se de por teminado el proyecto porque todos

Ios proyectos que fueron aprobados en Consgo Universltario, de la misma foma tenemos que

dar por cerrados simplemente por estnlCtura lega! y nomatlVa Para en Su mOmentO de las

evaluaciones pertinentes, eSe eS el primer caso・ Una segunda resoluci6n, bnndar todo el apoyo a

]os proyectos de investigaci6n de los afios 2018 que son 6 proyectos, 2018 y 2019 13 proyectos

que se encuentran en ejecuci6n para su respectiva culminac16n, eS decir que todos ios proyectos

que fueron presentados en e1 20 19 brindarles todo el apoyo necesario en este penodo y dar獲es la

POSibilldad de que cierren los proy∞toS, avanCen, COnCluyan y termmen 】os proyectos, eSto eS Io

que estamos solicit狐do porque se nota que no pudieron avanzar los proyectos, nO POr DlreCtOreS

O POr los Profesores o de los quienes est血- PreSenteS en tOdos Ios proyectos, Sino sI COmPras

PhbllCas que nO eJeCut6 que no realiz6 las adqulSICIOneS de lo solicltado en cada uno de ellos, ese

es皿estro pedido se吊or Rector y comPa丘eros.

●　叢叢謹謹警護霊紫‡欝窯業
econ6mico de por medlO y Sl nOSOtrOS nO le damos una oportunidad sabiendo que es la dificul[ad

que exISte O nO POr Parte del invesdgador smo en esta en este caso por sltuaCiones administrativas,

aheCho el retraso de estos proyectos, Salvo el mejor criterio apoyaria que se de mas tiempo,

JuStificando Io estanos pasando por la pandemia, en la cuesti6n de la adrniI-istraci6n en cuanto a

los insumos que se necesltan Para el desarrollo de puesta en marcha de esIos proy∞toS, COn eSe

justificativo, Sugiero que le pudieramos dar hasta dos afios, eSte afio practicanente es perdido

C○mPafieros y que se amplie el plazo.

DR. ARTURO ROJAS, graCias Doctora Silvia, en eSta Parte eS Pertmente aPOyar lo dlCho por

e看compa高ero Carlos Rivadeneira, que a VeCeS Ios procesos lmPllCan demoras que conllevan

lamentablemente algunos proyectos no se han podido agilizar por las causas menc重Onadas, eS

necesar宣O agilizar estos tr釦lites, en fullCi6n de lo requerido por el Dr. Ribadeneira y por la

Doctora Sllvla Pacheco, COnSlder6 que se le debe ampliar el plazo respectivo y seguir haciendo

Ios trinites respecdvos para que los recursos puedan ser entregados con oportunidad
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DR. CARLOS R宣BADENEIRA’totalmente de acuerdo con Io planteado por la compahera

Vicerrectora ya que es justo que todos estos proyectos no fueron aprobados en nuestra gesti6n,

PerO Se enCuentran en PrOCeSOS y tuVieron mucho§ PerCanceS eSPeC綿camente porque fueron

6pocas de fin de afio y de campafia politica en aquel momento y esto creo lmPidi6 tamb16n par.a

que puedan lograr teminar este tlPO de trabgめestoy de acuerdo en que se de un plazo un plazo

Per血ente・ yO POdria hacer un docunento espec脆∞ dirigldo a cada uno de los duefros de lo§

PrOyeCtoS y SOllCitarles a eilo§ que Planten el dempo en que teminen el proyecto, PO丁que muChos

de ellos ya debieron haber tem血ar al fual de1 20 19, dyoca en la cual no exi§tia la pandemia再erO

COnSldero que incluso porque estin son proyectos de trascendencia que van a pemitir forta!ecer

el proceso de mVeStigaci6n y la evaluac16n en su momento deteminado, eS Pertinente que se les

認諾詩誌護憲認諾薫謹欝　0
1ni§ma OPO血nidad y c○n el documento que se les pueda enviar a los compafieros Docentes y

DlreCtOreS de los proyectos, nOS Puedan manifestar el tiempo o se acQlan al cierre del proyecto

COmO la noma lo plantea.
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DECIMO PR宣MER PUNTO: An組lSis y Resoluc16n de Becas y Ayudas Econ6micas del cICIo

acad6mlCO marZO-agOStO 20 19.

DR. ARTURO ROJAS, Dr. Ångel Nara町O, ∞mO Presldente de la Comis16n de Becas, POr favor

hacer conocer al reapecto

DR. ANGEL NARANJO, graClas a la gentlleza que tuvo Cons♀jo UmversltanO deslgname Para

que presida la Comis16n de Becas言nmediatamente tome contacto con la Licenciada Maricela

Guerra, COnVOCa皿OS a reum6n de los Mlembros que habian sido designados por este Cue巾o

Coleglado, Para Ver en que Condiciones se encontraba la sltuaC16皿de las becas y nos encontramOS

Con la ingrata noticia de que no se habia cubierto las becas del penodo 2019-2019, habiamOS

Pedido certificaci6n presupuestaria, hemos hablado con el血gemero Goyes y nos habian dado la

certificaci6n presupuestana por el momento para cubrir lo que corresponde al periodo 20 19-20 19,

COmO uStedes entender紅sefiores miembros nos estaria faltando el penodo 20 19-2020, Para que

Se apruebe en Cons?JO UniversltarlO el pago de becas

DR. ARTURO ROJAS, eStO fue coordinado con el Ingeniero Jorge Goyes, Para Verificac16n del

POA, los recursos estin disponibles, lo que se requiere es la aprobaci6n de este Cons句O

Universitario para seguir con trinite correspondiente, que lo心nico que hace es poder beneficiar

a nuestros estudlanteS que han estado practlCamente POSPuestOS de su beneficIO aSPiremos de que

bueno con la sltuaCi6n econ6mica que t宣ene el pais la misma Universidad en este momentO Se

Pueda agil重Zar eStOS PrOCesoS que ya nO dependen en el orden institucional sino prあcticamente de

la aprobaci6n del Ministerio de Fmanzas para poder movilizar los recursos, PrまCtlCamente

estamOS Vivlendo una 6poca donde que la autonomia solanente es屯puesta como nombre nonas

COmPafieros realmente el sistema financlerO, PueS todos dependemos hoy abso喜utamente del cllC

y de la aprobac16n que realiza el Mmisteno de Fmanzas, OCasionando de esta m狐era una falta de

liquldez en las cuentas, Sin embargo en el presupuesto se ma血ene en los temlinos num6ncos,

POngO a Su COnSiderac16n compafieros d♀]6 en 】a palabra de ustedes para cualquler apOrtaC16n.

DRA. SILVIA PACHECO, CreO COmpa命eros que es necesario y es de mucha urgencla de que

demos viabilidad a este proceso en cuanto a dar el cumplimiento con nuestros estudiantes ya ha

PaSado mucho tiempo y es hora de que a trav6s de este Consejo UniversitarlO Se Pueda realizar
este requerlmiento, Salvo mejor cnterio suglerO que Se aPruebe esta petic16n.

DR. ARTURO ROJAS, apOyada por los sefiores Mlembros, la petici6n del Dr Angel NaralUO

SObre el pago de becas a los sefrores estudlanteS, SOliclto que POr SeCrctaria se de lectura a la

resoluc16n

Por secretaria se da lectura al siguieれte Orden del dia.

RCU - 008 - 2020 - 037

C ONSEJO UNIVERSITAR量O

RESUELVE: ‘‘▲UTORIZAR EL PAGO DE BECAS Y AYUDAS ECONOMICAS DEL
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C量CLO ACADEM看CO MÅRZO　-　AGOSTO　2019, EN BASE A INFORME

PRESENTADO POR EL DR. ÅNGEL NARANJO, PRESIDENTE DE LA COM重S10N・・

DR・ ARTURO ROJAS・ PueSta en COnSlderaci6n el texto de la resoluc16n se da por aprobado,

este punto por los se吊ores Miembros de Cons♀io Universitario.

DRA" SILV量A PACHECO, SOlamente quiero agradecer por este espacio compafroros y por las

debidas aportaciones en cuanto a las propuestas desde este Vicerrectorado y de todos Ios

Departanentos que hemos tenido, Cada vez se esta consolidac16n acuerdos y cnterios, eSta

haciendo que nos fortalezcamos tanto en los criterlOS PerSOnales, los cnter10S PrOfesionales que

hacen que vial)illCemOS tOdo aquello que pr各cticamente recae emuestros estudlanteS, agradezco

y me siento satisfecha de este ConsQ〕O.

DR. ARTURO ROJAS, COmPaiferos sin tener mds puntos que tratar en esta sesi6n de Cons♀io

Universitario, quiero extender mi ag重adeclmiento a todos y cada皿O de ustedes, POr las

aportacIOneS, CntenOS que COnllevan a tomar las mQjores decisIOneS en beneficio de la instltuCi6n,

SOlamente me pemito solicitarles que debemos cuidamos dia a dia por esta enfemedad que nos

agobja a nuestro pais y al mundo


